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Anwesenheit: 

Anwesenheitsliste ist angehängt 

Die SSV-Stizung ist mit 21 von 56 Deligierten und Schülersprechern nicht beschlussfähig. 

Berichte aus den Arbeitsgruppen 

Fußballturnier 

- Alle Schulen wurden angeschrieben und über das Angebot informiert, die Rückmeldung war 

bisher gut. Viele Schulen haben Interesse teilzunehmen, es kamen aber noch viele Fragen 

bzgl. der Eckdaten: 

o Austragungsort 

▪ Von der AG aus wurde der Betreiber des Südweststadions in LU-

Mundenheim angeschrieben 

▪ Eine feste Zusage können wir erst bekommen, wenn wir den Termin und die 

Größe der Veranstaltung kennen 

o Termin 

▪ Um einen passenden Termin zu finden wollen wir an alle Interessierten 

Schulen eine Doodle-Umfrage senden 

▪ Zur Auswahl stellen wir 3-5 Termine, im Zeitraum zwischen 27.06.22 und 

dem 08.07.22 

▪ Die Termine die zur Auswahl stehen werden zunächst mit dem Betreiber des 

Südweststadions abgesprochen 

o Mannschaften 

▪ Das Turnier soll in drei Altersklassen gegliedert werden: 

• 5-7 Klasse 

• 8-10 Klasse 

• 11-13 Klasse + Entsprechende Klassen aus Berufsbildenden Schulen 

etc. 

▪ Von jeder teilnehmenden Schule darf pro Altersklasse eine Mannschaft 

antreten 

▪ Größe 

• Die Mannschaften sollen aus 5 Spielern und 1 Torwart bestehen (+ 

Auswechselspieler) 

o Für die Verpflegung könnten wir bei den jeweiligen Abschlussklassen nachfragen, die 

durch einen Verkauf Geld für ihre Stufenkasse einnehmen könnten 

- Die Arbeitsgruppe hat folgende Aufträge bis zum nächsten Treffen: 

o nochmals Kontakt zum Betreiber des Südweststadions zu suchen und die Termine 

sowie evtl. Kosten abzuklären 

o Doodle-Umfrage an die Schulen versenden 



o Evtl. Corona Schutzmaßnahmen auszuarbeiten (wobei dies noch nicht endgültig 

geschehen kann, da die Pandemie Situation aktuell noch nicht abschätzbar ist) 

o Ideen zu entwickeln, woher wir das nötige Material bekommen (Leibchen, Bälle etc.) 

und wer bei der Organisation mithelfen könnte (Aufsichtspersonen und 

Schiedsrichter) 

Nachhaltigkeit 

- Da die Arbeitsgruppe bisher nur aus 3 Leuten besteht, wurde die Arbeit noch nicht 

aufgenommen 

- Bis zum nächsten Treffen soll ein Treffen stattfinden und Ideen (evtl. auch erst für das 

nächste Schuljahr) gesammelt werden (siehe Auftrag aus dem letzten Protokoll) 

Rassismus/Diskriminierung/LGBTQ+ 

- In nächster Zeit wollen wir externe Vereine/initiativen etc. und Infomaterial sammeln, die 

Projekte mit den Themen Rassismus/Diskriminierung/LGBTQ+ (oder anderen aktuellen 

gesellschaftliche Themen) an Schulen veranstalten und unterstützen. Es geht hauptsächlich 

um einmalige Veranstaltungen wie Workshops und Projekttage bspw. auch im 

Zusammenhang mit Schule ohne Rassismus. 

o Das Zusammentragen dieser Materialen und Informationen ist natürlich einerseits 

Aufgabe der Arbeitsgruppe, aber alle Delegierten sind dazu angehalten Material und 

Kontakte an die Arbeitsgruppe weiterzugeben. 

- Das gesammelte Material und die Kontakte wollen wir den Schulen und Schülervertretern zur 

Verfügung stellen, die sich vor Ort für solche Projekte einsetzen und so die Organisation 

vereinfachen.  

- Fokus unserer Arbeit sollen besonders auch Angebote für jüngere Schüler sein, da es diese 

aus eigener Erfahrung weniger gibt. Außerdem wollen wir uns dafür einsetzen, dass dieses 

Thema an allen Schulen ankommt und Projekte unabhängig von der Schulart durchgeführt 

werden. 

Sonstige Themen 

Instagramm-Account 

- Mit unserer SSV-eigenen Mail-Adresse (ssv-lu@lsvrlp.de) will der Vorstand einen Instagram-

Account erstellen und führen, der auch an die SSV im nächsten Schuljahr weitergereicht 

werden soll 

- Durch den Account wollen wir etwas Präsenz auf Social Media zeigen. Wir wollen über 

unsere Arbeit als SSV aufklären und unsere Projekte vorstellen. 

- Damit der Account gesehen wird wäre es hilfreich, wenn der Account von den Schul-

Accounts bzw. SV-Accounts, die es an vielen Schulen gibt, verlinkt würde. Der Account ist zu 

finden unter: schuelervertretung_lu 

Hygieneprodukte auf den Toiletten 

- Einzelne Schulen haben bei der Stadt Ludwigshafen nach einer Förderung für 

Menstruationsprodukte auf den Schultoiletten gefragt. Die Bitte wurde jedoch 

zurückgewiesen. 

- Da wir als Stadt-SV mehrere Schulen vertreten wollen wir gemeinsam nochmal die Stadt 

kontaktieren und hoffen, dass wir gemeinsam mehr Druck ausüben können und Erfolg haben 

und kostenlose Menstruationsprodukte an Schulen gefördert werden. 

mailto:ssv-lu@lsvrlp.de


Schulträgerausschuss 

- Die Delegierten zum Schulträgerausschuss haben durch Nachfrage bei der Bürgermeisterin 

erfahren, dass die nächste Sitzung des Schulträgerausschusses am 17.03.22 angesetzt ist. Die 

Durchsetzung des Stimmrechts für unsere Vertreter ist noch nicht abschließend mit der Stadt 

geklärt.  

Nächstes Treffen 

- Das nächste Treffen soll Anfang März stattfinden. Ein genauer Termin muss durch eine 

Umfrage noch festgelegt werden. 

 


